

Polytechnique Samara a organisé l'école d'été « Outils et moyens d'automatisation des systèmes techniques ».

14.08.2024

L'école d'été « Outils et moyens d'automatisation des systèmes techniques » s'est déroulée du 29 juillet au 7 août. Pendant 10 jours, des étudiants des pays suivants : Togo, Liban, Cameroun, Egypte, Zimbabwe, Guinée, Egypte, Gambie et Tchad ont suivi une formation intensive en programmation sur des contrôleurs, en étudiant les systèmes SCADA et en développant des projets de formation basés sur les connaissances acquises. La formation a été dispensée par des professeurs du Département d'automatisation et de contrôle des systèmes techniques.



- L'université d'été est en fait un cours intensif sur le développement des systèmes d'automatisation industrielle. Selon les résultats obtenus, des idées ont été émises pour organiser des intensives similaires ou des programmes spéciaux pour nos étudiants également - note Sergey Kolpashchikov, chef du département de l'AUTS. - La participation à l'école d'été avec des invités étrangers nous a rendus plus attentifs à la corrélation entre l'accessibilité de la présentation et les termes professionnels utilisés. Sans aucun doute, ce fut une expérience intéressante.



En plus de la partie éducative, les élèves ont été immergés dans l'environnement culturel de Samara. Pendant 10 jours, sous la direction attentive du Département de la coopération internationale, les étudiants ont eu le temps de faire une visite de la ville, où ils ont entendu beaucoup d'histoires fascinantes sur Samara. Ils ont visité le musée d'art, le musée de l'espace de Samara, le château de Garibaldi et le musée géologique et minéralogique de SamSTU.

